
Auszug aus der Mail vom 10. Januar 2024 
 
Lieber Rat der Gemeinde, 
>  
> Ich bin Cassandra Roolfs und seit Juni 2022 erste Vorsitzende des Reitvereins in 
Rodenkirchen.  
>  
> Als einer der größten und weiter wachsenden Vereine in Stadland ist mir die Arbeit im 
Verein und auch mit den Tieren sehr wich�g.  
>  
> In der bisherigen Amtszeit habe ich gemeinsam mit dem Vorstandsteam und den fleißigen 
Helfern einiges voranbringen können. Dazu zählt u.a.  
>  
> - Einbau energiesparende LED Lampen im kompleten Gebäude 
> - die vorherigen Tie�oxen im Stalltrakt haben wir aufgefüllt und somit noch mehr an die 
Bedürfnisse der Pferde angepasst  
> - Bau einer Satelkammer  
>  
> Damit wir dies aufrecht erhalten können, die Gesundheit der Pferde stärken können und 
uns als Verein, durch saubere und gute Reitplätze atrak�v präsen�eren können, brauchen 
wir nun Ihre Unterstützung.  
>  
> Für die anfallenden Arbeiten rund um das Vereinsgelände möchten wir einen Ho�racktor 
kaufen. Dieser entlastet ungemein und stellt eine große Erleichterung da. Dadurch erhoffen 
wir uns auch jugendlichen Zuwachs den wir fördern können - alleine durch gemachte Plätze 
können wir mehr Lehrgänge anbieten. 
>  
> Hierfür biten wir den Rat um eine einmalige Spende in Höhe von 10.000 Euro.  
>  
> Gern stelle ich dies auch persönlich vor.  
>  
> Vielen Dank und Grüße 
 


